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La Secretaría de MedioAmbiente y Recursos
Naturales Semamat
aseguró que los malos
olores que percibieron

los vecinos de la ex Refinería 18
deMarzo en meses pasados fue
ron normales por los trabajos
de limpieza que se realizan en el
suelo de este predio

El titular de esa dependencia
Juan Rafael Elvira Quesada se
ñaló que las molestias generadas
por la remediación son necesa
rias pues de tener un sepulcro
ahí con un nivel de riesgo impor
tante queremos dejar un área

verde aseguró
El funcionario destacó que pe

se a la existencia de un estudio
sobre la contaminación realiza
do en 2005 por órdenes del ex
presidente Vicente Fox que se
ñala que los altos índices de con
taminantes enel predioponen en
riesgo la salud y el medio am
biente era necesario abrir las
entrañas de la tierra y darnos
cuenta de cómo está todo

Este análisis fue dado a cono
cer el lunes pasado por EL UNI
VERSAL luego de que Petró
leos Mexicanos buscó ocultarlo
por 12 años por considerar que
se trataba de información que
pone en riesgo secretos comer
ciales Este diario impugnó la

respuesta ante el Instituto Fede
ral de Acceso a la Información
Pública y obtuvo una versión
pública del documento

Hasta la fecha se han invertido
700 millones de pesos en la re
mediación de la ex refinería de
Pemex que operó enAzcapotzal
co hasta 1991 y vamos por
más dijo Elvira Quesada

El titular de Semamat aseguró
que las obras cumplen con las
normas ambientales y están su
pervisadas por la Procuraduría
Federal de Protección al Am
biente por lo que se espera que al
final de este año se logre la lim
pieza de las 33 hectáreas que ha
cen falta e iniciar laconstrucción
del Parque Bicentenario
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Todo en regla Ebrard

Por su parte Marcelo Ebrard je
fe de Gobierno del Distrito Fede
ral aseguró que hastael momen
to Petróleos Mexicanos ha cum
plido con todos los requerimien
tos que le ha solicitado la admi
nistración local para resolver el
problema de contaminación en
la ex refinería 18 de Marzo

Sin embargo el mandatario
capitalino también dijo que su
gobierno se mantendrá vigilante

de las obras que ahí realice Pe
mex pues señaló que por lo he
cho hasta ahora no quiere decir
que esté resuelto elproblema de
la contaminación dijo

Tienen que cumplir en Pe
mex conuna serie de normas de
protección dvü paraproteger a la
población y para que ese parque
pueda funcionar y hasta ahora
han ido cumpliendo los diversos
estudios que les hemos venido
pidiendo Hasta ahorita van de
acuerdo a la norma Eso no quie

re decir que esté resuelto pero
nosotros vamos a estar muy
atentos a que se cumpla todo
hasta que terminen agregó el
mandatario de la ciudad

Durante una entrevista y luego
de realizarunagiraporXochimil
co Ebrard destacó que sugobier
no ha estado particularmente
atento en atender las quejas de
los vecinos de la ex refinería
quienes acusan los constantes
olores a combustible que ema
nan del predio
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